



AVIS AUX HABITANTS DE LA RUE DU BROEK

Madame, Monsieur,

Comme vous avez pu le constater, une première couche d'asphalte a été posée dans la rue du Broek (portion située entre la rue de Grand-Bigard et le sentier du Broek).

A noter pour les riverains :

- La circulation est autorisée dans cette portion (circulation en cul-de-sac vu les travaux en cours au croisement rue/sentier du Broek).
- **Le stationnement du côté pair uniquement est autorisé** durant cette phase nécessitant la mise en cul-de-sac.
- SIBELGA procède cette semaine (à partir de ce mercredi 14 mars) aux raccordements privatifs basse tension entre la rue de Grand-Bigard et le sentier du Broek (et entre le sentier du Broek et rue Sept Étoiles à partir du lundi 19 mars 2018) – Durée totale du chantier : +/- 1 mois.
- La couche définitive d'asphalte dans la rue sera posée après l'intervention de SIBELGA.

Notre département des Affaires du Territoire reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire (02 464 04 74).

Nous vous remercions pour votre patience et votre compréhension.

Berchem-Sainte-Agathe, le 13 mars 2018.

Le Collège des Bourgmestre et Echevins

PS : Notez que dans le cadre des Journées Bruxelloises de l'Eau, durant la matinée de ce dimanche 18 mars, la commune vous propose une exposition sur le bassin d'orage et les nouvelles rivières urbaines à partir de 10h, ainsi qu'une visite du bassin d'orage à partir de 10h30. Lieu : épicerie sociale du CPAS, 91 av. de Selliers de Moranville. Plus d'infos sur notre site berchem.brussels.

Contact : 02/464.04.74